

Respalda banco perfil financiero de Pemex

El Banco Industrial y Comercial de China (ICBC, por sus siglas en inglés), que el año anterior autorizó una línea de crédito por 10 mil millones de dólares a Petróleos Mexicanos, descartó que la revisión de la nota crediticia de la petrolera por parte de la calificadora Moody's encienda luces amarillas sobre su capacidad de pago.

“Pemex tiene una calificación crediticia muy buena, incluso mejor que Petrobras. Hasta ahora, consideramos que la situación de la empresa es buena, pero nos encantaría ver que mantuviera su calificación el año entrante”, dijo Lydia Wang, gerente de la división especial energética del ICBC.

10 MIL MDD

PRESTÓ ICBC A LA PETROLERA EL AÑO PASADO

A3

ES LA CALIFICACIÓN DE PEMEX, PUESTA A REVISIÓN POR MOODY'S

La agencia estadounidense puso en revisión a la baja la calificación en escala global de Pemex, debido a la débil generación de efectivo tras la caída en los precios, así como el deterioro financiero.

“La revisión de las calificaciones surgió por la depresión de los precios del petróleo lo que reducirá aún más la generación de flujo de efectivo de Pemex”, señaló la calificadora en agosto. / **MARIO ALAVEZ**